

Tope Cuba-Perú para “calentar” el ambiente previo al Capablanca



La Habana, 7 may (JIT) Como buen preámbulo al Memorial Capablanca de ajedrez, que se inicia el martes, será tomado este lunes el tope que sostendrán dos equipos de Cuba y Perú en el mismo hotel Habana Libre, sede el clásico más antiguo de América.

Lázaro Bruzón (2 664 puntos Elo) encabeza la nómina de los anfitriones para un match pactado con duelos a 10 minutos y cinco segundos de incremento tras cada movida, además del inusual sistema Schevenigen.

«Será una manera de hacer menos formal el encuentro. El objetivo es crear un ambiente de ajedrez y a la vez que se diviertan un poco», dijo a **JIT** Rodney Pérez, entrenador de la selección masculina cubana sobre la propuesta.

El Schevenigen es una forma de juego en la que se rotan los contrarios en cada ronda, es decir que no hay puestos fijos para enfrentar a los jugadores del otro equipo.

Además de Bruzón, la selección local dependerá de Yusnel Bacallao (2 594), el campeón nacional Yuri González (2 564), Isán Ortiz (2 556) y Lisandra Ordaz (2 414), como única mujer.

Los sudamericanos alinearán con Cristhian Cruz (2 527), José Martínez (2 527), Deivy Viera (2 503), Kevin Joel Cori (2 465) y Deisy Cori (2 387), que será su representante femenina.

Todos ellos están inscritos para el torneo Capablanca en su grupo Abierto, donde ya son más de 160 los competidores anunciados.

Solo Bruzón y Bacallao tomarán parte en el apartado Élite, principal atractivo de la cita, que tendrá su última ronda el próximo día 20.

En ese colectivo, donde son mayores las exigencias, se reúnen seis Grandes Maestros para vérselas por el sistema de todos contra todos a doble vuelta.

El estadounidense Samuel Shakland (2 701), los rusos Aleksey Dreev (2 653) y Aleksandr Rakmanov (2 635), y el español David Antón Guijarro (2 644) son los otros involucrados en un evento donde el gran ausente será el cubano Leinier Domínguez.

Este es la principal estrella local, único de casa con más de 2 mil 700 puntos Elo, pero declinó asistir por problemas personales y por el momento se encuentra excluido de cualquier competición representando a su país.

tomado de JIT

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161689-tope-cuba-peru-para-calentar-el-ambiente-previo-al-capablanca>



Radio Habana Cuba